

Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por kfre - 19/02/2016 13:27

http://elpais.com/elpais/2016/02/18/opinion/1455819375_907456.html

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por juanmanuc - 19/02/2016 17:10

kfre escribió:

http://elpais.com/elpais/2016/02/18/opinion/1455819375_907456.html

"Anticapitalismo de amiguetes" la frase les va al pelo.
menos mal que afortunadamente se les suele ver venir desde muy lejos.

La cuestión es ¿será suficiente el hecho de verles venir para liberarnos todos de su yugo en caso de que obtengan mas cuota de poder?. Porque de lejos hasta casi que caen bien los insensatos acaparadores de poder, o como poco que hacen su gracia, pero no olvidemos que aunque la democracia es la menos mala de todos los regímenes, eso no la hace buena y sinó vease en la que estamos metidos todos ahora.

Salu2.

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por larpeiro - 20/02/2016 00:47

La democracia es menos mala o mala según sople el viento.
Para mi la supuesta democracia de este país ha sido mala antes y lo sigue siendo ahora, empezando por el sistema electoral.

S2

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por juanmanuc - 20/02/2016 00:58

Muchas veces son las propias normas y leyes las que nos atan, y nos atan porque tenemos un sistema poco agil con menos sentido práctico y capacidad de variación que el menú del Oso panda o el del Oso hormiguero. :laugh:

si caemos en nuestra propia trampa de quedarnos atascados por culpa de algo que el sentido práctico nos dice que lo que hay que hacer es eliminarlo para que no se vuelva a repetir, hagamoslo eliminemos todo lo que no consideremos practico ni justo, pero las leyes nos atan, y lo que para unos es practico y justo o les conviene que sea para otros no lo es o no les conviene, y asi nos luce el pelo, que fácil sería, decidir que si el sistema electoral es manfiestamente mejorable y hay que hacer un cambio inmediato, hacerlo poor lo menos en lo urgente, obligando por ejemplo una segunda vuelta solo con los dos partidos mas votados para evitar pactos contra natura y situaciones detestables en democraca como la actual. Pero...

Pues si esto es lo que querían algunos para acabar con el bipartidismo, ya lo han conseguido, tenemos probablemente la democracia mas paralizada del mundo a excepcion de la Belga y es lo que nos merecems.

Salu2.

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por juanmanuc - 20/02/2016 01:24

Y por cierto continuando con los mentirosos especialistas en el donde dije, digo... estos despues de cantar las cuarenta al bipartidismo, dejarian de cantarlas de inmediato si ellos fuesen los segundos o los primeros del ranking, ojala no pase pero si pasa entonces nos pretenderían dar de nuevo lecciones sin importarles de nuevo en lo mas mnimo el donde dije, digo... y no para defender en ese caso el bipartidismo que ya sería el sumúm de la jeta y tampoco sería de extrañar en ellos, sino para intentar el monopolio político, que es lo mas cercano que hay a la dictadura y no sería dictadura del proletariado ni siquiera os hagais esa nefasta ilusón, porque continuando con donde dije ahora digo... sería todavia peor, sería la ruina de todos porque sería la dictadura del Podemita,ya que el proletariado dejó de existir hace unos cuantos años como todos deberiamos saber.

para tratar de alcanzar esa dictadura les va a dar igual casi todo. Ellos desde luego no lo disimulan, asi que resulta facl el pronóstico, por lo menos en cuanto a sus intencios, pero hay que estar al loro, sobre todo en caso de que nuestro despiste democrático llegue a mayores. :angry:

A mayores digo jajaja, y tenemos politicos antidemócratas dentro de la democracia de las comunidades de los ayuntamientos y del gobierno central, tenemos políticos antisistema dentro del sistema del gobierno de las comunidades y los ayuntamientos, tenemos secesionistas dentro del constitucionalismo del gobierno central, en las comunidades y los ayuntamientos, que esperamos???, hablamos de circo cuando de lo que tenemos que hablar es de desgracia!!! :angry:

Salu2,

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por PUSETE75 - 20/02/2016 12:49

está claro que tenemos que volver al bipartidismo, es lo mejor que nos ha podido pasar analizando los hechos, tanto el PSOE Y EL PP nos han demostrado con su gestión política, económica y social que es

imposible hacerlo mejor,,,no creo que estos partidos nuevos vayan a servir para nada,,,un grupo de españoles se han vuelto locos apoyando a éstos nuevos políticos en busca de poder y dinero, huelen a futura corrupción, choricero y amiguismo,,,,espero que Aznar, Felipe González, Zapatero y sobre todo Rajoy den un puñetazo en la mesa y volvamos a lo de siempre,es lo que conocemos y por eso es lo mejor.

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por juanmanuc - 20/02/2016 19:32

PUSETE75 escribió:

está claro que tenemos que volver al bipartidismo, es lo mejor que nos ha podido pasar analizando los hechos, tanto el PSOE Y EL PP nos han demostrado con su gestión política, económica y social que es imposible hacerlo mejor,,,no creo que estos partidos nuevos vayan a servir para nada,,,un grupo de españoles se han vuelto locos apoyando a éstos nuevos políticos en busca de poder y dinero, huelen a futura corrupción, choricero y amiguismo,,,,espero que Aznar, Felipe González, Zapatero y sobre todo Rajoy den un puñetazo en la mesa y volvamos a lo de siempre,es lo que conocemos y por eso es lo mejor.

PUSETE:

Lamento decirte para tu desgracia que no me identifico en absoluto con lo que acabas de escribir como si de mi se tratase, ten cuidado con las palabras que te inventas en boca de otros porque ese tipo de cosas al final se vuelven en contra de uno, no lo ligo como amenaza sino porque te retratan.

Ya que sacas el temas, te voy a explicar para que así aprendas algo sobre lo que yo quiero y no quiero en política, que es lo que considero además que queremos una amplia mayorías de Españoles y que no somos precisamente Podemitas.

Quiero un gobierno estable que sepa lo que hace, que sea honesto, que cuide lo social y lo economico del país, que no nos robe, que mantenga separados los tres poderes, que no permita secesionismos ni comulgue con sectarismos, que mantenga un equilibrio entre lo público y lo privado, que se haga respetar en el extranjero y también dentro del país, que respete y haga respetar las leyes, que las mejore en lo que sean mejorables y las actualice a los cambios de los tiempos, que agilice su ejecución con garantías, que no nos diga que esto es blanco cuando todos sabemos que es negro, que procure la igualdad entre generos y entre todo tipo de personas, que haga que se respete a los animales, que no sea xenofobo, ni racista, que no sea populista y le diga a gente lo que quiere oír para luego al día siguiente matarla de hambre o cargarse literalmente su forma de vida por culpa de su ansia de poder, que intente evitar las guerras, que se preocupe por el medio ambiente, que trate de evitar que asesinos terroristas maten a gente inocente, que no permita que insulten a la gente inocente en su cara impunemente aveces incluso delante de sus hijos por el mero hecho de ser de un partido o de otro, que respete todas las creencias y no creencias, que en definitiva se repete a si mismo y a todos los ciudadanos por igual y sea capaz de anteponer cualquier interes general al suyo propio en cuestiones en las que no converge.

Seguramente quiero demasiado, pero eso es lo que quiero, soy liberal a mucha honrra, soy democrata por no haber encontrado otro sistema de gobierno mejor, me gustan las ideas moderadas de centro, tanto de centro izquierda como de centro derecha por igual, no me gustan los radicales ente los que incluyo a Podemos y por la derecha a todo aquel se situe al otro extremo intolerante irreflexivo y

fascoista, es decir muy similar a Podemos pero por la derecha.

Me dá igual el PP, con Rajoy o sin el, me da igual Sanches y el PSOE, me da igual Iglesias o quien sea, pero tengo claro que los extremistas puestos a gobernar, sean de la cuerda que sean, no pueden ni saben llevar a cabo un plán de gobierno que sea mínimamente aceptable para todos, por eso descarto a Podemos, y es que para mi es un partido extremista y no quiero eso para mi país, puedo equivocarme con Podemos pero es lo que ellos dicen que son, no me lo invento yo, no quiero tampoco Anarquistas, Leninista, Troskistas ni mucho menos Fascistas, pero sobre todo no quiero falsos profetas populistas como los que defiendes tu, tampoco la forma en que los defiendes, tan solo re pido que me demuestres que lo que pretende Podemos es sensato, factible y bueno para nuestra sociedad y no tendré problema en incluir a Podemos en el grupo que incluyo casi por igual al PP, al PSOE, a Ciudadanos y alguno que otro más.

Dejate de conceptuar a los que no nos gusta podemos como fachas redomados, porque ni lo somos ni no nos vas a hacer sentir culpables al tratar falsamente de situarnos en el otro extremo político al que nos corresponde, deja de tratar de hacernos por tanto cómplices de tu propia culpabilidad de defender lo idenfendible de Podemos, no estamos en el extemo opuesto al tuyo, aunque políticamente nos separe un mundo no estamos en ese extremo igual de opuesto pero igual de equivocado y cerril que el tuyo ;)

Salu2.

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por PUSETE75 - 20/02/2016 19:55

juanmanuc escribió:

PUSETE75 escribió:

está claro que tenemos que volver al bipartidismo, es lo mejor que nos ha podido pasar analizando los hechos, tanto el PSOE Y EL PP nos han demostrado con su gestión política, económica y social que es imposible hacerlo mejor,,,no creo que estos partidos nuevos vayan a servir para nada,,,un grupo de españoles se han vuelto locos apoyando a éstos nuevos políticos en busca de poder y dinero, huelen a futura corrupción, choriceo y amiguismo,,,,espero que Aznar, Felipe González, Zapatero y sobre todo Rajoy den un puñetazo en la mesa y volvamos a lo de siempre,es lo que conocemos y por eso es lo mejor.

Yo no he dicho eso, deja ya de hablar por boca de otros y de tratar de trafucar lo que escribo radicalizando mi postira de forma gilipollas, ti solo te retratas, a ver si tengo que dedicarte otro poema.

He atacado la cara dura de los partidos políticos que donde dicen hoy una cosa mañana dicen otra, empezando por Podemos que es de lo que va el tema, puedes abrir un hilo si quieres para hablar del bipartidismo.

Te voy a explicar de una vez por todas lo que quiero y no quiero para a ver si por fin te enterado y dejes de hacer el bobo trafucando lo que dicen otros:

Quiero un gobierno estable que sepa lo que hace que sea honesto que cuide lo social y lo economico del pais que no nos robe, que mantenga separados los tres poderes, que no permita secesionismos, ni tampoco sectarismo, que mantenga un equilibrio entre lo público y lo privado, que se haga respetar en el extranjero, que respete y haga respetar las leyes, que no nos diga que esto es blaco cuando todos

sabemos que es negro, que procure la igualdad entre generos y entre todo tipo de personas, que haga que se respete a los animales, que bno sea xenofobo, ni racista, que no sea populista que le diga a gente lo que quiere oír para luego al día siguiente matarla de hambre y cargarse sus vidas por culpa de su ansia de poder, que intente evitar guerras, que trate de evitar que asesinos terroristas maten a gente inocente, que no permita que insulten a a gente inocente en su cara impunementedelante de sus hijos por ser de un partido o de otro, que en definitiva se repete a la gente.

Seguramente quiero demasiado, pero eso es lo que quiero, soy liberal, soy democrata ante no haber encontrado otro sistema de gobierno mejor, me gustan las ideas moderadas de centro, tanto de centro izquierda como de centr derecha, no me gusta os radicales entre los que incluyo por la izquier a Podemos y por la derecha a todo aquel se situe a ese otros extremo intolerante irreflexivo y fascoista, muy similar al de Podemos.

Y no me ofende que pretendas trafucando mis palabras que pretendas colocarme donde no estoy ni nunca he estado, pero no me parece bien que quieras intentar colocarme donde no estoy.

En definitiva a mi me dáigual Rajoy que Sanches que Iglesias o quien sea, pero tengo claro que los extremistas sean de la cuerda que saan no lo pueden llevar acabo un lan de gobierno que sea minimamente aceptable para todos, por eso descarto a Podemos, por qyue sé que es un partdio extremista y no quiero fascistas, anarquisatas, leninista, troskistas y falsos profetas populistas como los que defiendes tu que son los de Podemos.

Salu2.

Madre mía, vaya parrafadas infumables llenas de errores ortográficos sueltas, pena que sólo te las leas tu,,saludos del "gilipollas"

=====

Re: Lo que dije, digo y ahora hago lo que me sale de la p.

Escrito por juanmanuc - 20/02/2016 20:07

PUSETE75 escribió:

Madre mía, vaya parrafadas infumables llenas de errores ortográficos sueltas, pena que sólo te las leas tu,,saludos del "gilipollas"

Eso te pasa por contestar antes de que terminase de revisar lo que he escrito demasiado de carrerilla, y a mi tambien por correr, así que tomo nota de no grabar nada que no tenga por lo menos repasado una vez antes.

Suelo corregir antes de editar cualquier cosa, no sea que sobre todo pueda escribir algo que realmente no quería, y tambien por la ortografia que soy de ciencias y no es lo mío, pero esta vez se me pasó hacerlo lamentablemente. Ya está corregido y entiendo que tu no lo leyeses, ya que te consideras suficientemente informado y adoctrinado en tu extremo de izquierdas del que no sales ya que mas allá para ti no vale nada, como para abrir tu mente fuera de prejuicios Podemitas.

Pero como quieras, si quieres te lees lo anterior ya corregido mas o menos como lo que quise decir realmente o no lo hagas, pero si lo haces procura leer bien si es que puedes, así lo entenderás mejor y tal vez aprendas algo fuera de la doctrina de Podemos, pero vamos que para no haber leído incluso antes de correjido tampoco es para que te autocalifiques como has dicho de gilipollas y como

consecuencia de lo que dices no haber leído, aunque respeto tu decisión ya que cada cual es conocedor de si mismo y tiene la potestad de autocalificarse como quiera. :P .

Los demas nos solemos molestar en leer lo que dicen otros aunque solo sea aveces por respeto a ellos, no solo lo que tu escribes es digno de leerse amigo mío, no sé si eres consciente que sueles poner aburridos enlaces demasiado subjetivos y sin ninguna creatividad por lo general y por tanto con esos no cometes faltas de ortografía porque copias y pegas, salvo cuando escribes por boca de otros que entonces si las cometes.

Ya veo por lo que dices te tengo que explicar el porqué de casi todo y es que si fuese por responderte a ti no me molestaria, porque casi todo lo que pones en este foro no merece la molestia por tí, aunque varias veces si por sanidad mental y respeto a la pluralidad para liberarnos del pensamiento único que siempre sueles reproducir en este foro. ;)

P.D. Según dices veo tambien que eres el gran ejemplo para todos a la hora de escribir y criticar la ortografía de los demás o por lo menos la mía, yo por lo menos la mayoría de las veces reviso y corrijo lo mío en semántica, sintaxis y ortografía y alguna me dejo de recuerdo para no hacerte quedar mal las pocas veces que no haces cypypaste. :P

Salu2.

=====